

## Neuer Bagger

**BURGBERNHEIM** – Der Bauhof bekommt für 190 000 Euro brutto einen neuen Bagger. Das hat der Stadtrat bei seiner jüngsten Sitzung einstimmig beschlossen. Das sei der Wunschbagger der Mitarbeiter, ergänzte Stadtrat Hannes Bacher (SPD). Damit sei effektiveres und schnelleres Arbeiten möglich. Der Bagger sei hochwertig, erklärte Bürgermeister Matthias Schwarz den hohen Preis. Doch habe man diesen noch etwas runterhandeln können. Auf Nachfrage von Karl-Otto Mollwitz bestätigte er, dass der bisherige Bagger verkauft und damit noch etwas Erlöst werden soll.

## Halle wird wieder genutzt

**BURGBERNHEIM** – Der Wasserschaden an der Turnhalle der Grund- und Mittelschule wird zu 100 Prozent erstattet. Das berichtete Bürgermeister Matthias Schwarz. Seit der vergangenen Woche werde die Halle auch wieder von Schule und Vereinen genutzt. Die noch zu erledigenden Arbeiten beginnen nun auch. Schwarz hofft, dass das Thema Wasserschaden, nach zwei Fällen kurz hintereinander, damit nun erledigt ist.

## Photovoltaik auf Dächern

**BURGBERNHEIM** – Auf mehreren Dächern im Besitz der Kommune könnte bald Sonnenenergie in Strom umgewandelt werden: auf dem Schulgebäude, der Kläranlage und der neu zu bauenden Heizanlage könnten Photovoltaikanlagen installiert werden. Bis zur nächsten Stadtratsitzung am 24. Februar sollen teilweise schon Angebote vorliegen. **ia**